

Stadt Leipzig

Amt 01.15

Büro für Ratsangelegenheiten

- Petitionsausschuss -

04092 Leipzig

Leipzig, den 9.12.2024

Petition für den Gesundheitsschutz von Nichtrauchern incl. Umweltschutz
= Passivrauch im Freien reduzieren durch:
1. Aschenbechergebot nach dem Rauchers,
2. ÖPNV-Haltestellen und
3. in Grünanlagen bzw. Stadtparks eingeschränkt bis Nichtraucherzonen und
Raucherzonen eingerichtet.

Weiter Petitionsausschuss, || Auch die Kosten der Stadtreinigung können sinken.
nachfolgende 2 Zeitschriften - Artikel und die persönliche Betroffenheit zum
mehrfaich ärztlich festge-
stellten Vorhofflimmern
(= VHF) haben mich zu
dieser Bitte veranlasst.

...für alle, die mit dem Rauchen aufhören

Wer 6-7 Jahre Raucher. Seit 1993 absoluter Nichtraucher
Rauchen begünstigt Vorhofflimmern. Wer damit aufhört, kann sein
Risiko für die Herzrhythmusstörung
aber wohl wieder senken. Das hat
ein Team der University of California
herausgefunden. Es wertete Daten von
über 105 000 ehemaligen und über
37 000 aktiven Raucherinnen und Rauchern aus sowie von etwa 4000 Menschen,
die während der Studie mit dem
Rauchen aufhörten. Rauchgewohnhei-

ten und Gesundheitszustand wurden
über zwölf Jahre beobachtet. Ergebnis:
Ehemalige Raucherinnen und Raucher
hatten im Vergleich zu aktiven ein um
13 Prozent niedrigeres Risiko für Vor-
hofflimmern. Bei denen, die während
der Studie aufhörten, sank es um
18 Prozent. Dies zeigt wohl, dass sich
der Rauchstopp schnell positiv auswirkt,
sagt ein Autor, der im JACC Clinical
Electrophysiology publizierten Studie.

10 Apotheken-Umschau 1.12.2024
Kostenlos aus der Apotheke

STUDIE

Passivrauch schadet auch im Freien

Noch immer raucht
etwa jeder fünfte
Deutsche. Auch für
Nichtraucher steigt
dadurch das Risiko
für Vorhofflimmern,
ergab eine Studie
des südkoreanischen
Seoul National
University Hospital.
Die Daten von
mehr als 400 000
britischen Erwachsenen
zeigten: Im
Schnitt stieg die
Wahrscheinlichkeit,
dass Passivraucher

Vorhofflimmern
entwickeln, im Ver-
lauf von zwölf-
halb Jahren um rund
sechs Prozent, wa-
ren sie wöchentlich
7,8 Stunden dem
Rauch ausgesetzt,

sogar um elf Pro-
zent. Neu ist die
Erkenntnis, dass das
auch im Freien gilt.
Die Forscher for-
dern deshalb mehr
Rauchverbote im
öffentlichen Raum.



my life 15.5.2024 Seite 8
auch kostenlos aus Apotheke

Zonen einzurichten / auszuweisen, ähnlich Flundewiesen. Ansäusen herrscht
dort Rauchverbot, denn diese Orte sollen der Erholung dienen, was jetzt kon-
traproduktiv ist. So würde ich endlich mehr Achtung vor Gesundheits- und
Umweltschutz zu erreichen, zumindest wenn Ordnungsamt / Polizei dazu kontrollen
machen und ggf. auch bei Zu widerhandlung Ordnungsgeld in festzulegender Höhe er-
heben.

Mit freundlichen Grüßen aus meinem F. Lebensjahr

PS: Wegen VHF musste
ich in die Zentrale

Notfallaufnahme - Stelle des Universitätsklinikums Leipzig
zur Hausärztin mehrfach und zur Kardiologie.

Hb. Turf etc. pp

Eine "tiefe" gesundheit aller Menschen, VHF und zu